



ベゴニア

～「わかった」「できた」「来てよかった」
の笑顔あふれる補習校～



スポーツデー、みんな良く頑張りました

2024（令和6）年6月1日

文責 校長 佐藤 博

先日のスポーツデー、本当にお疲れさまでした。朝からの雨で心配された天気もなんとか崩れることなく、逆に終わってみたら熱中症の心配もなくてかえって良かったね、という声もあがるくらいでした。今回のスポーツデー開催にあたり、PTA スポーツ委員の皆様や親父の会の皆様など、多くの方に支えられて、無事に終えることができたこと、本当に感謝いたします。また大條公使様をはじめとする来賓の皆様にも、お忙しい中参加していただきました。本当にありがとうございました。

競技では子どもたちの一生懸命な姿を見ることができて本当に良かったと思います。私も教員時代はずっと少年サッカーの監督をしていたのですが、試合の結果よりも一生懸命最後まで頑張ろうとする姿を見ると、感動するものがありました。結果以上に大切なものがあるんですね。ましてや今回は、講評の中でも話したように、自分の競技だけでなく他の学年の競技も一生懸命応援する姿が見られ本当に嬉しかったです。このような経験を通して子どもたちは心も体も成長していくんだろなって思います。

繰り返しになりますが、今回のスポーツデー開催に向け尽力くださった全ての保護者の皆様、本当にありがとうございました。



日本人会主催「護身術教室」&「落語講演会」の案内

6月から7月にかけて、日本人会主催のイベントが二つ予定されていますのでここで紹介します。

○護身術教室

今度の土曜日である6月8日、午前10時30分から多目的室を使って行われます。この教室についてはすでに参加も締め切っていますが、約20名の保護者の皆さんが参加を予定しているそうです。昨今、様々なニュース等が報道され、ここベルギーでも何度か物騒な事件も起きています。自分の身は自分で守る、その術（すべ）をここで身に付けることができたらと思います。

○落語家さんによる講演会

落語家の春風亭昇太の弟子の春風亭昇羊という落語家さん（[春風亭昇羊 - 協会プロフィール | 落語芸術協会 \(geikyo.com\)](#)）が今年7月にヨーロッパのケルンやウィーン等で無料の講演会をするので、ブリュッセルでも同様の落語の講演を考えてくれているとのこと。今のところ前期前半終了日である7月6日の午後、本校で実施予定です。なかなかプロの落語家さんの話を聞く機会などめったにないので、ぜひ皆さんで参加していただければと思います。詳細や申し込み方法等は、また追って連絡します。





「スポーツデー」写真集



準備バッチリです！助かります



開会式、雨雲を吹き飛ばせ！



中3の皆さんのお手本、さすがです



競技は玉入れからスタートです



同点の結果もあって接戦でした



来賓の方にも参加してもらいました



台風目の目、迫力いっぱいです



心を一つに、頑張っています



綱引き、応援も気合十分です



オーエスの声が響いた親の綱引き



最後の競技、白熱したリレー！



今年も湖池屋さん、ありがとうございます。
トートバックも素敵ですね